

Présentation du projet « La Lettre d'Olivier Anger »

La Lettre d'Olivier Anger sera un complément hebdomadaire du site OlivierAnger.com que vous connaissez. En qualité d'abonné, vous aurez accès également au site quotidien Olivier Anger.com dont le contenu deviendra payant pour l'essentiel. Seule, l'analyse quotidienne du Cac 40 à partir de la fin de matinée, les archives des analyses « valeur du jour » et quelques articles resteront en accès gratuit.

La Lettre d'Olivier Anger poursuit deux objectifs, et permettez moi de vous exposer ce que vous y trouverez, et ce que vous n'y trouverez pas.

- Premier objectif, vous faire gagner du temps :

Vous le savez, j'ai des marchés une longue expérience et une vision très internationale qui m'amène à suivre en permanence l'actualité, en extraire ce qui importe vraiment et vous proposer une réflexion souvent consensuelle, parfois contrariante, toujours personnelle.

Il est essentiel pour une conduite réfléchie de votre patrimoine de percevoir correctement la psychologie des marchés et de situer l'actualité dans un contexte financier intelligible. Cela impose de synthétiser l'information, prendre du recul et l'analyser en confrontant la macro-économie et le fondamental à l'analyse technique et graphique.

La Lettre d'Olivier Anger vous apportera cet éclairage et vous évitera de perdre un temps parfois inutile à vous immerger dans un océan pléthorique de chiffres et de nouvelles.

- Deuxième objectif, vous proposer une gestion performante :

Si vous étiez un lecteur de Vos Finances, vous savez à quel point je m'intéresse à ces entreprises solides qui créent de la valeur à travers le temps, qui bénéficient d'une position dominante liée à la force d'une marque et à leur capacité d'innovation, composants essentiels des barrières à l'entrée qui protègent leurs résultats de la concurrence et d'un environnement déflationniste.

Bien sûr, la progression de votre portefeuille restera centrée sur ces concepts et ces entreprises, mais la liberté éditoriale que je n'avais pas dans le cadre de Vos Finances chez Agora me permettra plus de souplesse pour intégrer également des valeurs à caractère financier ou des capitalisations moyennes, bien adaptées au cadre fiscal incontournable du PEA. Libéré d'une périodicité mensuelle pour les recommandations, je vous proposerai une réactivité plus affinée pour régler l'intensité des prises de positions, les adapter à votre profil et à la dimension de votre portefeuille.

- La Lettre d'Olivier Anger vous offrira :

Une présentation du portefeuille simple mais inédite, conçue pour performer en limitant le risque. Il y a un prix plus ou moins opportun pour tout actif, et une expertise reconnue en analyse graphique me permettra d'ajuster vos achats et ventes de lignes à des niveaux de cours techniquement importants.

Je me propose par ailleurs de faire parvenir aux abonnés, par mail ou SMS, des alertes en temps réel sur de rares opportunités liées à des situations techniques motivées par des événements particuliers pouvant justifier une action immédiate.

Vous le savez, j'ai le plaisir d'échanger régulièrement avec des gérants parmi les meilleurs de la Place, et parfois de recommander leur fonds pour leurs qualités et la solidité de leur gestion. Cette proximité avec de grands professionnels complète évidemment mes propres recherches, et loin de vous faire constituer un fonds de fonds, nous ne manquerons pas d'en détenir dans le portefeuille, dans l'optique d'une réelle efficacité pour les Assurances Vie souvent délaissées et pourtant si importantes dans la gestion de vos patrimoines.

Des investissements hors piste et des conseils pratiques :

La lettre d'Olivier Anger pourra également vous suggérer des investissements hors portefeuille, dont la nature ne justifie pas un suivi fréquent, mais qui paraissent intéressants pour un patrimoine. Cela peut concerner des SCPI, de l'immobilier, la participation à des entreprises privées, l'acquisition d'actifs divers. Elle pourra aussi vous proposer, à l'occasion, des conseils pratiques judicieux pour vos investissements, qu'il s'agisse de formules intéressantes de la part de brokers, de contrats intéressants dans l'assurance Vie, ou de recettes astucieuses pour alléger vos impôts.

Une formule souple et par courriel chaque lundi soir :

Je souhaite vraiment pouvoir vous communiquer ce que j'ai à vous dire, ni plus, ni moins. Cela implique un contenu variable en fonction de l'actualité qui touche les marchés, les valeurs en portefeuille et le cas échéant le pourquoi de nouvelles lignes à constituer. Aussi, vous recevrez la Lettre d'Olivier Anger sous forme d'un courriel doublé d'un fichier PDF, chaque lundi soir après la clôture, 48 fois par an.

Un lieu d'échanges :

La lettre d'Olivier Anger évolue parmi les publications haut de gamme. Il me paraît justifié à ce titre qu'elle permette aux abonnés de partager et soumettre des idées nouvelles ou des préoccupations susceptibles d'être traitées et d'en enrichir ainsi le contenu. Si l'occasion s'en présente, elle pourra jouer un rôle fédérateur pour traiter de sujets ou d'investissements d'intérêt commun.

- Ce qu'il n'y aura pas dans la lettre d'Olivier Anger :

Pour terminer, vous en saurez plus sur ma philosophie d'investissement si je vous dis ce que vous ne trouverez pas dans la Lettre d'Olivier Anger :

- 1- Un étalage exhaustif des nouvelles et des statistiques de la semaine. Si cela vous passionne, je vous recommande des sites financiers gratuits bien connus, la lecture d'hebdomadaires comme le Revenu ou Investir, qui vous permettent d'en savoir beaucoup sur l'ensemble de la cote.
- 2- Je ne partage pas la philosophie ni n'approuve les méthodes qui s'emploient à noircir un environnement naturellement complexe. Prédire un désastre inéluctable pour vous vendre des conseils que je serais seul à détenir n'est pas ma manière de voir les choses.

Sans nier la réalité d'un monde complexe et de crises périodiques, je ne crois ni au désastre, ni à l'effondrement du système financier mondial sous prétexte d'une création monétaire que certains voient comme un sacrilège. Je crois que la finance est au service de l'économie, et non l'inverse. Les banques centrales et même le FMI semblent l'avoir bien compris, et cela réduit à mon avis les risques de retrouver une crise majeure avant quelques temps...

- 3- Vous recevez peut-être comme moi d'innombrables mails qui vous vantent des performances fantastiques de 90, 150, 300% et plus encore, notamment sur les marchés des devises, les options ou les turbos. Ces publicités exaspérantes vous font prendre des leviers à 50 ou 100 fois, vous promettent fortune pour demain et feraient volontiers de vous le plus

nul des investisseurs. Eh bien, ne comptez pas sur moi pour vous faire croire aux mirages, même si je n'exclus pas dans nos stratégies, et à certains moments, d'exposer avec mesure une partie du portefeuille à une devise au détriment d'une autre.

En un mot, les marchés sont toujours très difficiles parce qu'ils intègrent à tout moment la perception du présent et de l'avenir, et cela impose un minimum d'humilité. Mais je crois qu'il y a toujours matière à observer, réfléchir et gérer intelligemment son portefeuille.

Vous l'avez bien compris, j'entends vous apporter une forte valeur ajoutée à travers une lettre Olivier Anger très personnelle, évoluant dans le haut de gamme des publications dédiées à l'investissement et aux marchés.

- Voici mon offre :

L'abonnement annuel représente un investissement de 792 euros pour 48 numéros.

Il va de soi que cette somme est à comparer non seulement avec la totalité des services et conseils rendus en termes d'efficacité, mais aussi avec la taille de votre portefeuille.

Ainsi pour des portefeuilles inférieurs à 30.000 euros vaut-il peut-être mieux se rapprocher de produits plus banalisés, mais à coût plus adapté.

- Opportunité pour le lancement :

Pour les 100 premiers abonnés le prix sera ramené pour cette première année à 450 euros par an et inclura l'accès gratuit au site OlivierAnger.com que vous connaissez actuellement. Ils continueront par la suite de bénéficier de conditions préférentielles.

Pour un portefeuille de 50.000 euros, la lettre ne vous coûtera rien, à condition de vous permettre de générer un surplus de performance de 0,9% sur l'année, ou 0,08% par mois. Je ne crois pas que ce soit un objectif bien difficile.

Pour ceux qui préfèrent un simple abonnement au site, celui-ci sera de 198 euros par an, ou 19 euros par mois dans les jours qui suivront le lancement de la lettre. C'est dire que vous pourrez bénéficier de la lettre hebdomadaire d'Olivier Anger pour un supplément net de 252 euros par an par rapport à l'abonnement au site.

Si vous êtes parmi mes premiers abonnés, je vous invite à réserver votre abonnement privilégié à travers le questionnaire et vous dis à très bientôt pour vous accompagner dans vos investissements.

Bien amicalement

Olivier ANGER